

Photo : Pierre Dupin/CIRIC



Etre évêque en Algérie aujourd'hui n'est pas une sinécure. Depuis une douzaine d'années, Pierre Claverie est évêque d'Oran.

Passionné de cette terre algérienne où il est né, fort des amitiés qu'elle lui a données, il se refuse aujourd'hui à abandonner ce « lieu de fracture » – pour reprendre une expression qui lui est chère – où sa vocation l'a situé et où il vit

en communion avec ceux, chrétiens ou musulmans, croyants ou incroyants, qui partagent sa vie.

Homme de terrain, toujours sur les routes, il lui arrive de se présenter aux inévitables contrôles routiers comme « cheikh chrétien » et d'être reconnu comme tel avec un sourire car il y a des musulmans aussi qui, sans le dire, le reconnaissent comme leur évêque. Ils savent qu'il travaille inlassablement à faire naître un vrai dialogue entre musulmans et chrétiens et que l'essentiel pour lui n'est pas d'affirmer une vérité transcendante mais « de la réaliser dans des êtres de chair et de sang, de la faire... »

Il ne renonce pas. Ses *Lettres et messages d'Algérie* le disent avec force.

Chrétiens en Liberté

Collection dirigée par René Luneau

